

MEDIENMITTEILUNG VOM 24. MAI 2022

Die TKB unterstützt Arbons Jugend

Ende April hat die Thurgauer Kantonalbank (TKB) den Fitnesspark in Arbon eröffnet. Mit den Einnahmen des Anlasses unterstützt die Bank ein Projekt, das junge Menschen an städtischen Entwicklungsprozessen teilhaben lässt.

Anlässlich ihres 150-Jahr-Jubiläums realisierte die TKB in allen fünf Thurgauer Bezirken je einen Fitnesspark. Der «Fit 21», so der Name des Fitnessparks, in Arbon steht der Bevölkerung seit Ende April zur Verfügung. Am Eröffnungsanlass hat die Bank, angelehnt an ihr 150-Jahr-Jubiläum, Würste und Getränke für je 150 Rappen verkauft. Den Erlös spendet die Bank dem Projekt «Stadtworkshop junges Arbon». Die Stadt Arbon hat dieses Projekt lanciert, um jungen Menschen eine Möglichkeit zu bieten, sich aktiv in Entwicklungsprozesse einzubringen. Konkret sollen ihre Ideen und Anliegen, beispielweise zum Thema Treffpunkte, aufgegriffen und gemeinsam erarbeitet werden. Mit der Spende der TKB wird das Budget erhöht, über dessen Einsatz die jungen Arbonerinnen und Arboner im Projektverlauf abstimmen können. Kürzlich konnte Daniel Andres, Leiter der TKB Arbon, Stadtrat Michael Hohermuth und Projektleiter Reto Stacher den Check über 1000 Franken übergeben.

Fit 21: Vielfältiges Training für Jung und Alt

Der «Fit 21» auf der Sportanlage Stacherholz kann täglich von 7 bis 21 Uhr kostenlos genutzt werden. An den modernen Geräten können mehr als 100 Übungen absolviert werden. Das Training ist unabhängig vom individuellen Leistungsniveau. Neben den Trainingsgeräten ist die Anlage mit einer Sitzbank ausgestattet, und an einem Trinkbrunnen können mitgebrachte Getränkeflaschen mit frischem Trinkwasser aufgefüllt werden.

Kontakt für die Redaktion

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071/626 63 79, sabrina.duennenberger@tkb.ch



Checkübergabe bei der TKB Arbon: Stadtrat Michael Hohermuth, Daniel Andres, Leiter der TKB Arbon und Reto Stacher, Leiter Bereich Gesellschaft der Stadt Arbon (von links).

150 Jahre Thurgauer Kantonalbank

«TKB bewegt. Seit 150 Jahren. Und in Zukunft.» Dieser Leitgedanke prägte das Jubiläumsjahr der Thurgauer Kantonalbank im Jahr 2021. Seit 1871 ist die TKB die verlässliche Partnerin der Bevölkerung und der Wirtschaft im Kanton. Die Bank und ihre Mitarbeitenden leisten einen wichtigen Beitrag, dass ihre Kundinnen und Kunden etwas bewegen können. Auch mit ihrem Engagement für Sport, Kultur und Gesellschaft bewegt die TKB Kunden und Bevölkerung. Mit 800 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zählt die TKB zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsennotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand.

Mehr Informationen zur TKB: www.tkb.ch